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Zusammenfassung

        
Systematische Reviews haben eine hohe Bedeutung für eine evidenz-basierte Gesundheits- und Pflegeversorgung. Bislang sind systematische Verfahren für das Erstellen von Übersichtsarbeiten überwiegend für quantitative Studien entwickelt worden. Im internationalen Raum finden sich einige Veröffentlichungen zum Thema systematischer Übersichtsarbeiten in qualitativer Forschung. In deutschsprachigen Publikationen spielt dieses Thema bisher kaum eine Rolle. Allerdings sind insbesondere in den Gesundheitswissenschaften und Pflegewissenschaften zahlreiche qualitative Studien durchgeführt worden. Vor diesem Hintergrund ist die Bedeutung systematischer Übersichtsarbeiten als hoch einzustufen, damit die Erkenntnisse methodisch angemessen Eingang in eine evidenz-basierte Gesundheitsversorgung finden können. Dieser Beitrag versucht eine erste Annäherung an das Thema. Er zeigt die Notwendigkeit, sich in Gesundheitsforschung grundsätzlich damit auseinander zu setzen und in weitere Diskussionen sowie Entwicklungen zu treten.


      
        
Abstract

        
Systematic reviews are gaining more and more importance in evidence-based practice. So far the most developed review methods are those on quantitative research. There are some publications on reviews in qualitative research in the English-speaking countries. Until now, however, this topic has not been discussed much in Germany. Even so, particularly in health care research, a lot of qualitative research has been carried out. Against the background of this situation, systematic reviews in qualitative research are of prime importance so that the results can find their way into evidence-based practice. This article tries to approach this topic. It shows the need for their intense consideration in health care research, for discussion, and for the pursuit of further developments.
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